

Carta de Francisco Ayala a Gonzalo Sobejano (29/01/1974)

29 de enero de 1974

¡Qué le vamos a hacer, querido Gonzalo! Le escribo a Cecile Wiseman con su sugerión de que proponga el libro a Utah.

Me alegro de que se haya operado, y de que ya esté resuelto ese problema.

Y me alegro también de que le hayan dado ustedes el premio a Andrés Amorós. Lo merece mucho y, además, ésta es una justa reparación de la faena que le hizo hace un par de años la editorial Taurus.

A ver si nos vemos pronto. Yo empiezo con mis clases la semana próxima, y el 15 de febrero debo ir a Washington D.C. para dar una conferencia en Georgetown University sobre Azorín. La tengo escrita, y la publicaré más adelante. Quiero en ella oponerme a ciertas tonterías (o que a mí me lo parecen) que se están escribiendo ahora sobre él, o mejor dicho, contra él.

Saludos muy cordiales, y un abrazo de

Ayala.-

REMITENTE: Ayala, Francisco

DESTINATARIO: Sobejano, Gonzalo

DESTINO: S.I.

ORIGEN: S.I.

FICHA DESCRIPTIVA: [Carta mecanografiada con firma autógrafa y con membrete:] The City University of New York / Graduate Center: 33 West 42 Street, New York, N.Y. 10036 / Ph. D. Program in Spanish